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園名発表から２０日で、運営委託のための条例改正。 
本当にこのまま突き進んでしまっていいのでしょうか？ 

中野区保育園父母連絡会 連絡先：０３（５３７３）２１３６ 会長 松永有伯  

１１月１１日に、突然「来年度より運営委託実施園に予定されたので、１８日に説明会を開くのでご

出席お願いします」との区側からの通知をいただきました。読んで驚いた方、戸惑った方、怒りを覚

えた方、何が何やらわからない方、等多種多様で、コメントしにくい反応でした。そういう私も「運

営委託？？？」で、中野父母連に情報収集に行ったのです。すでに私立となった園の父母や、私立へ

の転換に向けて話し合っている父母の皆さんの話を聞き、運営委託を実施するにはあまりに時間が不

足している事、子ども本位の進め方には、区と保護者の細かなステップを踏んだ話し合いが必要、と

いうことを痛感しました。子どもたちは、自分の気持ちを言葉に表す事ができない幼子です。それゆ

え、慎重かつ丁寧な話し合い、また情報公開が重要だと考えています。「区が決めた事だから変わらな

いだろう」「悪いようにはしないだろう」「親さえしっかりしていれば子どもは環境に慣れる」などと

思う前に、私たち保護者がしっかり納得できる説明、話し合いの機会をたくさんとっていただこうで

はありませんか。それには来年度実施は早急すぎる事を、強く区に訴えたいのです。 

介護の仕事をしています。今回の、保育園の私企業への運営委託は、限られた財源の中で、

多くのニーズにこたえるという背景があるようですが、その点では、介護の世界が一歩先を

あるいていると思います。高い理想を掲げてスタートしたものの、現場では、そううまくい

っていません。収入の低さからくる人材難が、ますます介護の質を落としているという悪循

環が起きてしまっています。 

ただ、救いは多くのお年よりが自分で意思表示できるという点です。ひどい扱いを受ければ、

それを訴えることができますが、保育園に通う子どもたちはどうでしょう。ちまたで「民営

化」という言葉が飛び交っている中、便乗値上げみたいな今回のやり方はどうかと思います。


